脱水干货版

习近平上台九年来,倒行逆施盘点

第一集,顶层设计

The U-turn of China, after Xi came into power Ep01, The Grand Design

2012年11月,中共十八大,习近平上台。

根据程翔的博客**,2012 年年底,习近平在南方视察的内部讲话**。习近平讲话的重点有两个,一个关于改革开放。习近平认为该改革的,基本上都改了,现在没改的,永远也不会改。另一个是关于苏联的教训。习近平认为因为苏联搞了历史虚无主义,党没指挥枪,垮台的时候,竟无一人是男儿。

2013年1月5日,习近平在中共中央党校提出了"两个互不否定"理论:不能用改革开放后的历史时期否定改革开放前的历史时期,也不能用改革开放前的历史时期否定改革开放后的历史时期。

2013 年 3 月,人民日报的网站"人民网"开办专栏《无德无信美国人》。该专栏自称无意全盘否定,而是将大家在美国遇到的美国人与事的另一面呈现给大家,帮助大家全面认识美国和美国人。

2013 年 4 月 11 日,陕西省宣传部副部长任贤良在中共中央委员会的媒体《红旗文稿》发表文章《统筹两个舆论场,凝聚社会正能量》。文章提出当时存在的问题:党媒没人看,而有人看的互联网没人管。作者任贤良从 2013 年 10 月份起担任网信办的副主任。

中共中央办公厅 2013 年 4 月 22 日印发文件《关于当前意识形态领域情况的通报》。

文件提出了当前意识形态领域的七大危险:

宣扬西方宪政民主,企图否定党的领导,否定中国特色社会主义政治制度;

宣扬"普世价值",企图动摇党执政的思想理论基础;

宣扬公民社会,企图瓦解党执政的社会基础;

宣扬新自由主义,企图改变中国基本经济制度;

宣扬西方新闻观,挑战中国党管媒体原则和新闻出版管理制度;

宣扬历史虚无主义,企图否定中国共产党历史和新中国历史;

质疑改革开放,质疑中国特色社会主义的社会主义性质。

2013 年 5 月 10 日,华东政法大学教师张雪忠在微博里爆料,**中国高校里收到的最新指示"七不讲"**。 "七不讲"是不讲普世价值、新闻自由、公民社会、公民权利、党的历史错误、权贵资产阶级、司法独立。

2013 年 6 月,由中国军方和社科院等机构联合制作了一个 90 分钟的宣传片《较量无声》,揭露 美帝国主义在中国的五条战线上的渗透。

2013 年 8 月 19 日,习近平在全国宣传思想工作会议上讲话,表示**不存在"普世价值"**,要严厉打击一小撮反动知识份子。并且共产党要**主动出击**,成立一个强大的互联网队伍,占领新兴舆论阵地。

2013年8月20日,公安部启动打击网络谣言专项行动。

2013年9月2日,人民日报发布评论文章,**标题是《关键时刻敢于"亮剑"》。**文章表示,目前严重的是,有些领导干部爱惜羽毛,想当开明绅士,担心被人说"不开明"。文章煽动说,共产党人连流血牺牲的革命年代都走过来了,还怕损失一点蜗角虚名?我们党不会以这种虚名来评价干部。

2013 年 10 月 11 日,习近平强调**维稳要坚持"枫桥经验"**。

2013 年 12 月,多个学者证实**,中宣部下发了通知,以"复旦模式"为例,要求高校新闻学院管 委会主任或院长,需由省委宣传部人员出任**。

2013年12月,中国大量媒体转发一篇文章《没有了祖国,你将什么都不是》。

2013 在山东临沂"雪亮工程"开始试点。2015 年 9 月,九部委联合印发了**《关于加强公共安全 视频监控建设联网应用的若干意见》**,"雪亮工程"开始向全国推广。

"天网工程"比"雪亮工程"开始得更早。2015 年 10 月,北京市已经实现了监控摄像头 100%全覆盖。2017 年,网络上流传一段监控视频。视频显示系统智能识别出机动车、非机动车和行人,并且能识别出行人的年龄、性别和穿着。专家介绍,该技术是中国最新研制的实时行人检测识别系统,属于中国"天网工程"的一部分。

2014 年 1 月 7 日,习近平在中央政法工作会议上讲话:要善于用法定程序使党的主张成为法律。依法办事,就是执行党的政策。

2014 年 3 月 19 日,共青团中央下发了《关于建立高校共青团网络宣传员队伍的通知》,总共要招募约 35 万网络宣传员。

2015 年 2 月 13 日,共青团中央下发了《共青团中央关于广泛组建青年网络文明志愿者队伍、深入推进青年网络文明志愿行动的通知》,人数要求增加 30 倍,高达 1050 万人。

2014年5月6日,国际关系学院发布了首部国家安全蓝皮书《中国国家安全研究报告 (2014)》,中心思想是帝国主义亡我之心不死,特别强调了基督教在中国的传播。

2014 年 6 月 27 日,国务院发布了社会信用体系建设规划纲要(2014—2020 年),目标是到 2020 年,基本建成覆盖全社会的征信系统。

2014年7月20日,中共中央组织部印发《关于在干部教育培训中加强理想信念和道德品行教育的通知》,强调要防止干部在西方宪政民主、"普世价值"、"公民社会"等言论的鼓噪下迷失方向,成为西方道德价值的"应声虫"。

2014 年 7 月 24 日,中共中央组织部下发文件,要求发动全国党员订阅名为"共产党员"的微信公号。**2019 年 1 月,中国推出了学习强国 app。**党员和体制内人士被强制要求登录这个 app,进行学习来获取积分,有的地方还进行积分排名。

2014年8月,北京青年报报道《北京多个单位要求处级以上干部上交因私护照》。

2014 年 10 月,高校网站上出现了习近平的指示,强调"**绝不允许有人吃共产党的饭、砸共产党**的锅"。

根据 **2015 年 1 月 5 日**纽约时报的报道,自 2013 年 4 月的 9 号文件之后,中共又出台了神秘的 **30 号文件,**具体出台时间不详。根据该报道,30 号文件要求将受西方影响的自由主义思想从大 专院校和其他一些文化部门中清除出去,换句话说就是清洗砸锅党。

2014 年 11 月 13 日,辽宁日报发表文章**《老师,请不要这样讲中国——致高校哲学社会科学老师的一封公开信》**。

维权类的群体性事件在中国屡见不鲜。根据网络资料显示,有关部门向习近平进行了汇报。**2015 年 2 月 16 日,习近平批示,要求彻底调查解决,内部叫做 216 专案**。

216 专案的直接结果就是 **2015 年 7 月**对维权律师群体的全国性大抓捕或约谈,涉及上百名维权律师,史称 709 大抓捕。

2016 年 2 月 19 日,习近平在党的新闻舆论工作座谈会上讲话**,重点是:党和政府的媒体,必须 姓党**。

2016 年 5 月 16 日,澎湃新闻报道,河南内乡县法院书记、院长成延洲确立了该院"干事创业的核心思想"之一:"**论党性不论人性"**。成院长在接受采访的时候表示"**当党性和人性冲突时,我们坚决只论党性不论人性**"。

2016 年,新疆石河子公安局要求当地居民**上交护照**由公安局保管。**内地居民禁止办护照和严格限制出国**是在 2020 年新冠疫情开始后。新疆和内地的时间差是 4 年。

2017 年,新疆开始要求当地居民安装净网卫士 app。官方称,该 APP 能自动检测暴恐和非法宗教视频、图像、电子书和文档。**2021 年,内地居民被强制要求安装国家反诈中心 app**。新疆和内地的时间差还是 4 年。

至少 2014 年开始,新疆出现了集中营,主要是关押当地的维吾尔人等少数民族。到 2018 年,据估计有上百万人被关进了集中营。

曾经有超过 400 页中国关于新疆政策的内部文件被泄漏出来。**2019 年 11 月 16 日**,纽约时报利用这些文件写了一篇报道,标题是"Absolutely No Mercy",这个词是引用的习近平 **2014 年**的讲话,汉语是"**针锋相对、毫不留情**"。

2017年1月1日,中国《境外非政府组织境内活动管理法》生效。

2017年1月20日,中国日报发表文章《有位中医粉,他叫习近平》。

2017年7月1日,《中医药法》生效。

2017 年 11 月 16 日,国家中医药管理局相关负责人表示,**之前开办一家中医诊所要审核,现在只需要备案制**,只要材料齐全且符合备案要求的均予以备案,并当场发放《中医诊所备案证》,当天就可看病。

2017 年 6 月 1 日,《中华人民共和国网络安全法》生效,要求全面实现手机实名制和网络实名制。

2017 年 12 月,网络上出现一个类似项目建议书的图片,该项目是关于搭建**全国公职人员行为大数据监测及预警系统**。该系统能够搜集监控和分析公职人员的线上线下的大量信息。2018 年 10 月 8 日,新华社报道了黑龙江利用大数据监测及预警系统成功反腐的案例。

2018年3月,中国废除国家主席任期制。

2018年5月1日、《中华人民共和国英雄烈士保护法》生效。

2018 年有人表示,新疆曾要求毕业多年的学生上交维吾尔文的旧版教材等书籍。内地也有类似的清理书籍运动。**2019 年 10 月 15 日,中国教育部发出《关于开展全国中小学图书馆图书审查清理专项行动的通知》**。网络上流传甘肃某图书馆大门前公开烧书的图片,就是证明。

2018年6月、中央军委印发《传承红色基因实施纲要》。

2018 年 8 月 9 日,重庆渝北区委原常委吴德华被双开,官方通报的罪过之一是**购买、私存反动 杂志**。 **2019 年底,中国出现新冠肺炎疫情。**2020 年初,疫情全面爆发。习近平表示自己一直是**亲自指挥,亲自部署**。

2020 年 5 月 23 日,习近平表示要"逐步形成以国内大循环为主体、国内国际双循环相互促进的新发展格局"。

2020年6月30日,中国通过《中华人民共和国香港特别行政区维护国家安全法》。

2020 年 7 月 8 日,中央政法委召开全国政法队伍教育整顿试点工作动员会,号召来一场"延安整风"。

2021年2月,中共祁连县委宣传部的官网报道,习近平内部讲话认为东升西降。

2021 年 8 月 29 日,全国几十家媒体转发《每个人都能感受到,一场深刻的变革正在进行!》。 文章说: "中国正在发生重大变化,从经济领域、金融领域、文化领域到政治领域都在发生一场深刻的变革,或者也可以说是一场深刻的革命。"

2021 年 9 月 1 日,中央党校中青年干部培训班开班**,习近平发表讲话:总想过太平日子、不想 斗争是不切实际的。**

完整版 10000 字,见我的 YouTube 频道(磨刀石说)

https://www.youtube.com/watch?v=b-nehBINaWY